

Die schöne Müllerin

Frank Blümel, Tenor, und Marc Kirsten, Klavier

Am Sonntag, den 24. April 2016 15 Uhr hatte unser Verband zu einem Liederabend mit

Frank Blümel, Tenor, und

Marc Kirsten, Klavier,

in den Festsaal des Landesgymnasiums für Musik, Mendelssohnallee 34, eingeladen. Auf dem Programm stand

„Die schöne Müllerin“

Liederzyklus von Franz Schubert, D795 op. 25, nach Texten von Wilhelm Müller.

Herr Blümel ist den Mitgliedern unseres Verbandes bereits bekannt, im Jahre 2015 wurde er in einer Veranstaltung interviewt. Schon damals waren wir von seinem Können beeindruckt. Herr Blümel bot den anspruchsvollen Liederzyklus mit nuancierter Sensibilität und brachte seine Stimme zum Strahlen. Der Klavierpart, von Herrn Kirsten gespielt, ist nicht schlechthin „Begleitung“, sondern Mitgestaltung, weil er den Text sowohl vorbereitet und als auch am Ende weiter trägt.

Herr Blümel ist Mitglied des Opernchores der Sächsischen Staatsoper. Wenn er neben seinen dortigen Verpflichtungen noch solch Programm einstudieren kann (gemeinsam mit Herrn Kirsten), spricht das für seinen Fleiß und sein Können. Das zu hören, lässt verständlich werden, warum der Opernchor – bei der Qualität solcher Mitglieder - regelmäßig mit speziellem Applaus bedacht wird.

Auch diesmal war das Konzert gut besucht, eine Anzahl von Gästen ist der Einladung gefolgt, welche Freude.

Das Programm wurde wieder mustergültig von Prof. Schwetlick erstellt.

Barbara Ficker